

dévouement ; demain soumission entière, union parfaite.

Si nous la comprenons, nous serons éviter au représentant du Pape tout ce qui pourrait lui déplaire et entraver son action ; nous la faciliterons même de toutes nos forces et de toutes nos ressources, afin qu'il emporte de nous un souvenir digne de notre renommée de peuple catholique, digne de la sollicitude que le Saint-Siège nous montre en cette occasion.

MGR MERRY DEL VAL

A VALLEYFIELD

ARRIVÉE, MERCREDI

SON Excellence, Mgr Raphaël Merry Del Val, accompagnée de plusieurs dignitaires ecclésiastiques de Montréal et du diocèse de Valleyfield, nous arrivait par le convoi de 5.48 heures, mercredi soir 21 avril.

Une foule considérable, et que l'on porte à quatre mille au moins, était accourue de toutes les parties du diocèse pour saluer à son arrivée dans la ville épiscopale, le délégué de Sa Sainteté Léon XIII.

Le gérant de la filature de coton, M. Simpson, s'était spontanément rendu au désir de Monseigneur et à 4.30 heures les employés se rendaient à leurs demeures, et plus tard pouvaient prendre part eux aussi à la démonstration.

De son côté M. le Dr Webb, président de la Compagnie du New-York Central avait par télégraphe donné les